

ADLER Solar Newsletter

20. September 2017

- Auszug -

CSR-Engagement: ADLER Solar unterstützt CAMPUS PREIS für nachhaltige Forschung auch 2018 wieder



Nach der Initiierung des Campus Preises durch die **KELLNER & STOLL Stiftung für Klima und Umwelt**, dem Leibnitz-Zentrum für Marine Tropenforschung (ZMT) und der Universität Bremen in 2016, hat nun die Ausschreibungsphase für die

Auszeichnung im nächsten Jahr begonnen. Im Rahmen seines Corporate Social Responsibility (CSR)-Programms ist **ADLER Solar** erneut als **Sponsor** an Bord.

Auch diesmal sollen die besten Abschlussarbeiten zu **Fragen der nachhaltigen Nutzung von Ressourcen, des Schutzes der Umwelt, des Klimas und der Meere** prämiert werden. Neu ist, dass nicht mehr nur eine, sondern **zwei Arbeiten ausgezeichnet** werden: Je eine Doktor- und eine Masterarbeit erhalten den Campus Preis. Die Auszeichnungen werden mit **insgesamt 3.000 Euro honoriert**. Die Nominierung geeigneter Absolventinnen und Absolventen ist ab dem 01. September möglich.

Weitere Infos unter www.campuspreis.de.

CSR-Engagement: ADLER Solar sponsors **CAMPUS AWARD** Research for a sustainable future again in **2018**



KELLNER & STOLL
STIFTUNG
FÜR KLIMA UND UMWELT
TREUHANDSTIFTUNG DER STIFTUNG DER UNIVERSITÄT BREMEN

After initiating the Campus Award in 2016 by the **KELLNER & STOLL Stiftung für Klima und Umwelt**, the Leibnitz-Zentrum für Marine Tropenforschung (ZMT) and the University of Bremen, the call for proposals for next year's award has started. As part of its Corporate Social Responsibility (CSR)-programme, **ADLER Solar** is on-board as a **sponsor again**.

As previously, the jury looks for the best theses regarding **sustainable usage of resources, protecting the environment, climate and oceans**. Going forward, there will be **two awards**: one for a dissertation and one for a master thesis. The **total prize money** amounts to **3,000 Euro**. Nominating suitable candidates has been possible since September 1st. Further information under www.campuspreis.de.